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質問
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対応（回答含む。）
対応
区分

1 植竹浩昌 ①
　議長、副議長が交代したが、ホームページの新着情報に掲載したほうが分かりやすいの
ではないか。

意見
市議会のホームページの新着情報に掲載させて
いただきました。

対応済

①

　市議会モニターはどのようなことをやっているのかと聞かれて、「議会を傍聴して、意見があれば
意見書を提出する」と説明するが、市民は市議会モニターに興味がないように感じる。市報や市議
会だよりに掲載してもらえれば、関心が向くのではないか。関心を持ってもらえるように工夫をしても
らえれば良いと思う。

意見
市議会モニターの意見等の対応については、市
議会だよりや市議会ホームページに掲載してお
ります。

回答で
終了

②
　市議会だよりで、一般質問等が掲載されているが、もう少し詳しく知りたいものもある。
　ページの関係もあるが、議員の質問の中で子育て支援の特集や、新型コロナウイルスの特集等
の特集を組んで詳しくやってもらえると市民の関心が高まると思う。

意見
詳しくは、市議会ホームページに本会議の録画
中継及び会議録を掲載しておりますのでご覧く
ださい。

回答で
終了

3 杉澤正子 ①
　議員報酬の改定という意見が出たが、市議会モニターから意見が出たから緊急にやらなければな
らないというものも大事だが、今はこのような時期でもあるので、議員報酬の改定は時期を考えて慎
重に対応してほしい。

意見 ご意見として承ります。
回答で
終了

4 瀧川一夫 ①

　聴覚障がい者の方が傍聴に来ていた際に、質問席、演壇、議長席を見ながらであれば臨場感が
伝わるが、通訳の方が右隅にいたため、質問席等が見られずに臨場感が伝わらない。通訳の方の
位置に配慮が必要ではないか。
　他の障がい者の方にも配慮が必要ではないかと思う。

意見 今後の検討課題とさせていただきます。
回答で
終了

第２期市議会モニターの意見等への対応⑦（令和２年７月６日：意見交換会）

齋藤広司2


	第2期意見交換会

